

# *Arranca en Ecuador jornada de elecciones*



**Foto: Prensa Latina**

Quito, 20 ago (RHC) A las 7:00, hora local, abrieron hoy los colegios electorales en Ecuador, donde la ciudadanía elegirá presidente, vicepresidente y 137 asambleístas en un proceso anticipado e inédito.

Un acto oficial en la sede del Consejo Nacional Electoral (CNE), en Quito, liderado por autoridades electorales y del Gobierno y bajo un estricto esquema de seguridad, dejó inaugurada la jornada de sufragios.

Salir a votar debe ser un mensaje democrático de unidad y esperanza para hacer frente a la violencia que acecha al país, aseguró la jefa del CNE, Diana Atamaint, en el evento ante ministros, el alto mando

policial y militar, así como observadores, entre otros invitados.

La violencia no nos detendrá, porque la paz y la democracia las defendemos todos, expresó la funcionaria, que destacó el acompañamiento este domingo de 53 mil policías y 43 mil miembros de las Fuerzas Armadas, para tener una votación segura.



Foto: Prensa Latina

Señaló, además, que cuentan con el acompañamiento de dos mil 366 observadores, de ellos dos mil 26 nacionales y 240 internacionales, “testigos de la transparencia de todas las fases del proceso”.

Por su parte, el presidente ecuatoriano, Guillermo Lasso, reconoció al CNE y las Fuerzas Armadas por lograr que se materialice este proceso electoral en apenas tres meses, luego de que decretara la muerte cruzada en mayo pasado.

El mandatario dio la bienvenida a los observadores, porque su presencia ofrece garantías en un contexto complejo y esperanzador, donde la decisión del futuro la tomarán los ciudadanos.

También en la ceremonia intervino Fernando Muñoz, presidente del Tribunal Contencioso Electoral, quien declaró que es momento de consolidar una cultura democrática en todos los ámbitos sociales para generar confianza hacia las instituciones y tener gobernantes plenamente legitimados.

Los comicios están programados hasta las 17:00, hora local, cuando cerrarán todos los recintos y comenzará el escrutinio.

Según anunciaron las autoridades, los primeros datos estarían disponibles 90 minutos después del inicio del conteo.



Foto: Prensa Latina

Ecuador llegó a este proceso luego de que el presidente Lasso decretara en mayo pasado la muerte cruzada, mecanismo constitucional mediante el cual disolvió el parlamento en medio de un proceso de juicio político en su contra, adelantó el fin de su mandato y convocó a elecciones generales anticipadas.

Por esa razón, quienes salgan electos en estos atípicos sufragios -tanto presidente como legisladores- solamente estarán en sus cargos hasta mayo de 2025, para completar el actual periodo de mandato.

A su vez, los comicios tienen lugar en medio de la mayor ola de inseguridad en el país, que incluso costó la vida al candidato presidencial Fernando Villavicencio el pasado 9 de agosto, cuando sicarios lo acribillaron a balazos al salir de un mitin. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331836-arranca-en-ecuador-jornada-de-elecciones>



**Radio Habana Cuba**